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６月１６日（金）に夏季総合体育大会・各種コンクール

の選手推戴式を行いました。選手を代表して陸上部主将の

中尾孔明さんが「私たちはコロナ禍の中でも仲間を信じ、

練習を重ねてきました。今年はたくさんの方々に応援して

いただくことができます。支えてくださるすべての方に感

謝し、精一杯戦い抜くことを誓います。」と力強く選手宣誓

を行いました。その後、各主将・部長からの決意表明があ

りました。 

今までの

練習を振り

返り、本番

に臨もうと

している姿

は自信に満

ち溢れ、と

ても頼もし

く、心強く

感じまし

た。 

 

これまで頑張った自分を信じ、仲間を信じ、自分のやれ

ること、自分たちのやれる最大の力を発揮してほしいと思

います。すべての人に感謝の気持ちをもって、最後まであ

きらめず、

「応援したく

なる千代田

中」と、チー

ム・個人の目

標を目指して

ください。み

なさんの健闘

を祈る有意義

な式となりま

した。 

 
 

 6 月 21 日（水）の 4校時に、日本赤十字社佐賀県支部から秋山芳美様

に来校いただき、ＪＲＣ（青少年赤十字）加盟登録式を行いました。生

徒会が中心となり、準備や会場設営を行い、式を運営・進行しました。 

初めに生徒会を代表して真鍋心さんと垣副優奈さんが本校で集めた

「白い羽根募金」と「シリア・トルコ大震災救援募金」を秋山さんに手

渡しました。（募金を寄付） 

その後、秋山さんによる講演で、赤十字の歴史、青少年赤十字の精神

を学び、一つの態度目標と三つの実践目標を教えていただきました。態

度目標は「気づき→考え→実行する」であり、実践目標は「健康・安全

（いのちと健康を大

切にする力を養

う）」「奉仕（社会的

に弱い立場にある人

たちの手助けができ

る力を養う）」「国際

理解・親善（世界が

抱える問題に関心を

もつ力を養う）」と

いう説明を受けまし

た。生徒たちは終始

真剣な態度で話を聞

くことができていま

した。     

最後に生徒会厚生委員長の垣副さんが「今日の話を通じて、赤十字の

活動がよくわかりました。 

気づき・考え・行動する

の態度目標を忘れずに、こ

れから自分たちに何ができ

るのか考え、少しでも人の

ため、社会のためになる取

り組みを頑張りたいと思い

ます。」と謝辞を述べ、閉

会しました。 

（講演の様子） 

 
6 月 20 日（火）、神埼警察署生活安全課と町内の駐在所から２名の警察官に来校いただきました。不審者を演じていただき、通報を

受けて駆け付けた警察官が不審者を取り押さえるまでの流れを確認しました。避難を呼びかける放送が数分遅れたり、不審者の居場所

を正確につかまないと生徒の傍にいる職員が的確な避難経路を判断できなかったりす

るなど実際に行ってみないと浮か

んでこない課題が確認できまし

た。こうした訓練は年に 1回実施

していますが、これらの課題にし

っかり向き合い、生徒の「安全・

安心」を第一とする学校運営に取

り組んでいきたいと思います。最

後に 3年生徒会生活副委員長の内

川颯士さんが「本番を想定した練

習ができてよかったです。今日は

ありがとうございました。」とお礼

の言葉を述べました。 

（不審者への職員の対応訓練）                                             （警察からの指導） 
 

避難訓練（不審者対策） 

夏季総合体育大会選手推戴式・ 

各種コンクール推戴式 

ＪＲＣ登録式 



 ݝݜݛݚ 

地区中体連 

 ݝݜݛݚ 

  
 こすもす苑のシニアの方々が、本校の選手推戴式とあいさつ運動に参加してくださいました。選手推戴式では、体育館後方から生

徒の入退場や各部の決意表明を聞かれ、大会に臨む本校生徒を応援していただきました。また、20日（水）に、生徒は中間テストだ

ったため 13 時 20 分下校でしたが、その時間に合わせ、校門であいさつ運動をしていただきました。こすもす苑の方々はこの活動を

心から楽しみにしておられたようで、元気に手を振ってくださいました。また、本校生徒が笑顔で優しく手を振り返す姿を見ている

と、私自身幸せな気持ちになれた時間でした。私からは、交流の前の集会時に、交流の説明とともに、生徒に「皆さんは、自分のお

じいちゃんやおばあちゃんと話していますか？もし、しばらく連絡を取っていなかったら、会いに行ったり電話をしたりしてみてく

ださい。きっと喜ばれますよ。」と話しています。こうした交流はぜひ今後も続けていければと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 6 月 28 日（水）に生徒総会が開かれ、生徒会の一年間の活動目標が示されました。全校生徒が真剣に会に参加し、ますます千代田

中学校をいい学校にしていきたいという気持ちが表れていたことを大変うれしく思いました。また、最後に生徒会から、生徒心得に

関する改正の要望が出されました、内容は ①前髪は眉にかからないようにする。 ②靴下の色は、白・黒・紺を認める。 ③ 肌

着の色は白・黒・紺・グレーを認める。 ④靴下のワンポイントを認める。（ワンポイントの大きさも自分で判断する）でした。学校

運営について生徒が考え、提案することを校長として大変頼もしく思いました。今後も生徒から学校活動に積極的な意見が出される

ことが期待できると判断し、これらの内容をすべて許可しました。これからの千代田中がますます居心地の良い学校になっていくこ

とを期待したいと思います。 

  

 

 ちゅうがっ こうそ うごう 

 

 7 月 1 日（土）・2日（日）に、三養基・神埼地区中学校総合体育大会（中体連）が開催されました。3年ぶりに観客の制限がなくな

り、コロナ感染症拡大前の状況とほぼ同じになりました。数年前に県外では中体連自体が中止になった地区もあり、今年度開催される

ことを当たり前のことと思わず、「できることに感謝」していきたいものです。生徒たちは、この大会に向けてこれまで一生懸命に練

習を積み重ねてきました。最終的に勝ち負けという結果が出ますが、どの部活動も最後まであきらめない素晴らしいプレーを見せてく

れました。勝っても負けても、一つのことに打ち込む姿から得る感動は大きいものです。新たな伝統が引き継がれようとしている部活

動もあります。どんな伝統も最初は一回目から始まるものです。後輩たちの継承に期待します。 

 

競技名 試合結果 競技名 試合結果 

軟式野球 予選リーグ敗退 
バスケットボール男子 

優勝 ※県大会出場 

唐津文化体育館 ７月 25・26 日 
ソフトボール 

２位 ※県大会出場 

天徳の丘運動公園 7 月 22・23 日 バスケットボール女子 ２位 

ソフトテニス男子 【団体】３位 【個人】７月８日 
バレーボール 

優勝 ※県大会出場 

ＳＡＧＡサンライズ７月 23・24 日 

ソフトテニス女子 
【団体】３位決勝トーナメント敗退 

【個人】７月８日 卓球 予選リーグ敗退 
 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

地域の方（こすもす苑）が生徒に元気を！ 

生徒総会 


